

Et cependant, réunis ou séparés, les beaux-arts répandent un lustre sur la civilisation qui les appelle en existence : et les productions de l'artiste, tout aussi bien que celles du poète et de l'orateur, indiquent clairement, le point d'avancement social atteint par chaque nation respective.

De là, il résulte que le pays qui ne s'est jamais créé de littérature distincte, n'a jamais possédé un art national.

Le bon goût et le génie doivent triompher partout, ou faillir nécessairement.



870411^c

303